

Vorsilvestertour «Landmark» (1003 m)



Datum:	Samstag, 30.12.2017
Tourenleiter:	Hans Koller
Anzahl und Namen der TeilnehmerInnen:	13 Hanni und Klemens Fuchs, Maria und Michael und Maria Kolb, Sonja und Benno Tiziani, Flavia Langenegger, Monika Baur, Anke Bertrand, Vera Lukacs, Helena Sonderegger, Marion Haltiner, Hans Koller
Technischer Tourenbericht:	Alternativtour anstelle der geplanten Skitour auf den Kamor Über die alten Ruppenstrasse auf die Landmark, über den Kornberg wieder zurück nach Altstätten. Entgegen den Wettervorhersagen (fast) keine Regenfälle während der ganzen Tour, zT spuren durch den knietiefen Schnee, dies obwohl im Tal es fast aper war. Wanderzeit ca 3 h, 9 km Distanz, 560 Hm, kurze Rast beim Ruppenkappeli und längerer Mittagshalt (ca 1 1/2h) im Restaurant Landmark
Abfahrt in Altstätten: Ausgangs- / Rückkehrort: Ankunft in Altstätten:	Start (um 10.15 Uhr) / Rückkehr (ca 14.30 Uhr) beim Altstätter Gaiserbahnhof

Tourenbericht:

Anstatt der geplanten Skitour auf den Kamor musste die Vorsilvestertour als Wanderung durchgeführt werden. Dies nicht etwa, weil es zu wenig Schnee gehabt hätte, sondern, weil die Wettervorhersagen dermassen schlechtes Wetter waren. Zum Glück fiel der angekündigte Regen dann aber nur sehr zaghaft. Der Start war beim Gaiserbahnhöfli in Altstätten. Über die alte Ruppenstrasse, bzw dem Wanderweg spurten wir bis zum Kappeli im Ruppendingli hinauf. Dort stiessen wir mit einem Schaumwein auf das Neujahr an. Im nahen Restaurant Landmark genossen wir dann die sehr feine Gerstensuppe mit Brot und Rotwein aus der Region. Nach dem längeren Halt marschierten wir (oder rannten durch den Schnee) querfeldein über den Kornberg – Ziel nach Altstätten hinab. Im Restaurant Rathaus verabschiedeten wir uns nach dem Bier voneinander und wünschten uns gegenseitig ein schönes und erfolgreiches 2018!

